Stadtmusik Bern beim Galakonzert und Sportler beim Tennisturnier in Zähringen

Im Bürgerhaus Zähringen und auf der Tennisanlage des TSV Alemannia Zähringen wurde am 26. und 27. April ausführlich das Fest *1000 Jahre Zähringen* gefeiert. Gewinner beim Tennisturnier gab es in unterschiedlichen Disziplinen. Sieger bei den Mannschaftsspielern wurde Heidrun Meyer / Sven Barnikul (SV Rhodia Freiburg) vor Claudia Funk / Jan Simon (TSV Alemannia Zähringen) während bei den Freizeitspielern Evelyne Schäppi / Urs Weber (TC Burgdorf CH) siegreich waren. Einen gemütlichen Abend verlebten die Gäste in Anwesenheit der Ersten Bürgermeisters Otto Neideck und des Bürgervereinsvorsitzenden



Holger Männer im Mercure Hotel.

Im voll besetzten Bürgerhaus Zähringen vor rund 430 Zuhörern spielten sich beim großen Galakonzert die Blasorchester der Stadtmusik Bern unter der Leitung von Verena Neuenschwander und des Blasorchesters des Musikvereines Zähringen unter der Leitung von Marco Kaulke in die Herzen der vielen begeisterten Zuhörer. Das Publikum feierte und dankte den Akteuren für das anspruchvolle Konzertprogramm mit lang anhaltendem Beifall. Unter den vielen Gästen befanden sich auch Landtagsabgeordneter Bernhard Schätzle, die Zähringer Stadträtin Ursula Kuri und der Bürgermeister der Nachbargemeinde Vörstetten Karlheinz Beck. Am Sonntag musizierte die Stadtmusik Bern vor zahlreichem Publikum im Musikpavillon des Stadtgartens.